
 

 

Requerimento n°    516    /12 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre a implantação 
do software especifico para 
pessoas com deficiente visual”. 
 

Considerando-se que, no dia 26 de julho de 2011 foi 
protocolo uma Moção de Apelo numero 222 e obtivemos como resposta 
que seria encaminhado aos responsáveis para um parecer técnico e até 
momento os mesmos não foram implantados. 

 
Considerando-se que, sabemos que a Educação já possui 

impressora em braile e o programa Virtual Vision, programa sonoro 
para o deficiente visual. 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1- Por que até o momento ainda não esta disponível nas 

salas de informática no local que possui deficiente 
visual? 

 2-  Esta programada a implantação do mesmo? 
 
 3 – Caso positivo, em quanto tempo?  
 
 4- Caso negativo por quê? 
 
 5 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de outubro de 2012. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


